

Evang. Jungmännerwerk, Rüssingen

November 1955

KBA 6409

Karl Barth: Christus und Adam. 55 Seiten, brosch. DM 3,60. Chr. Kaiser Verlag, München.

Diese ausführliche Arbeit über das 5. Kapitel des Römerbriefes setzt sich mit dem Menschen und der Menschheitsfrage auseinander. Daß erst der Mensch durch Christus zur ursprünglichen Gottebenbildlichkeit zurückgeführt wird, ist - kurz gesagt - das Ergebnis der wertvollen Untersuchung Karl Barths. Wer gewohnt ist, mit der Bibel zu arbeiten, wird diese Exegese Barths durchaus zu schätzen wissen.